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OAC - OLYMPIQUE D'ALÈS EN CÉVENNES · SAMEDI 1 SEPTEMBRE 2018

Abdelaziz Mannkour - “Pour un
gardien, c’est particulier, nous sommes
les seuls à défendre des couleurs que
nous ne portons pas”

OAC : Peux-tu te présenter ?

AM : Je m'appel Mannkour Abdelaziz mais tous le monde m'appelle Aziz. J'ai 23 ans et je 

suis étudiant en Master Staps à Montpellier. Je suis de la région beaujolaise et lyonnaise . Je 

suis passé par des années “Sport Etude” à Villefranche-sur-Saône pendant mes “années 

lycée” puis à la Duchère lors de mes débuts universitaires. Pour la poursuite de mes études en 

2015,  j'ai poursuivi mes études à Montpellier sans trouver de club. Puis, j'arrive à L'Union 

sportive Mauguio-Carnon pour y rester 1 an et demi pour intégrer ensuite le club de 

Castelnau le Crès Football club avant de venir défendre les couleurs bleu et blanche.

OAC : Qui est à l’origine de ta venue sur Alès ?

AM :   Les premiers contacts ont été pris avec le directeur sportif , Jean-Marie Pasqualetti. 

Nous avons fini par organiser une rencontre avec le coach Stéphane Saurat et lui même. Et 

nous nous sommes mis d’accord pour ma venue au club.

 

OAC : Connaissais-tu le club avant que l’on te 

contacte ?

AM : Pour être honnête non , il a fallut que je fouille 

sur internet pour en connaître un peu plus sur 

l'histoire du club.

OAC : Maintenant que tu évolues au sein de 

l’Olympique d’Alès, qu’en penses-tu ?

AM : Il faut avouer que les conditions sont bonnes. 

Nous  avons un staff médical qui nous bichonne. Les 

infrastructures sont au rendez-vous mais ce qui me 

donne, avant tout , la force de faire ces allez-retours 

jusqu'à Montpellier, c'est avant tout le ballon, les 

coéquipiers et l'envie de décrocher des objectifs 

individuels et communs.
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OAC : C’est quoi l’amour du maillot pour toi ?

AM : Pour un gardien c'est particulier , on est les seuls sur le terrain à défendre des couleurs 

que nous ne portons jamais ! Mais on doit tous se battre pour ce maillot parce qu'il 

représente beaucoup plus qu'une simple couleur.

OAC : Tu as arrêté le premier pénalty sous les couleurs du club face à Canet la 

semaine dernière. Les gardiens alésiens ont plutôt tendance à réussir cet 

exercice difficile... comment le ressens-tu ?

AM : Pour moi, les penaltys c'est une histoire de duel..  et c'est le plus fort et le plus malin qui 

l'emporte. Je me dis toujours que c'est le tireur qui a l'avantage pour m'enlever une certaine 

pression et me dire que quoi qu'il arrive, je ne peux que sortir vainqueur de ce duel.

OAC : Es-tu superstitieux ?

AM : Je ne suis pas superstitieux. Je peux caresser un chat noir avant d'entrer sur un terrain 

! ( rires )

OAC : Que souhaites-tu dire aux alésiens ?

AM : J'aimerais leur dire que j'espère être à la hauteur et qu'ils viennent nombreux pour 

nous soutenir à Pibarot les soirs de match , c'est important pour nous tous.

OAC : Que peux-t-on te souhaiter ?

AM : Je fais toujours passer la santé avant... et puis me souhaiter une bonne saison sur les 

terrains et sur les bancs de la fac !

OAC : Une petite habitude des interviews ... Peux-tu nous dire qui a les pieds 

carrés dans l’équipe N3 ?

AM : Pour ce qui est des pieds carrés, je vais m'auto-citer ...! mais... j'ai vu des formes 

géométriques pas mal aussi dans les vestiaires ( rire )

OAC : Merci Aziz et excellente saison !


